



Sascha Biebel machte von 1998 bis 2001 eine Ausbildung zum Krankenpfleger am Städtischen Krankenhaus Pirmasens. Er ist seit 2002 am Pfalzklíníkum beschäftigt und blickt auf eine bunte berufliche Laufbahn zurück. Es folgten mehrere Fort- und Weiterbildungen im Bereich Management und Pflege. Von 2008 bis 2011 studierte er an der Hochschule Saarbrücken und absolvierte dort einen Bachelor of Arts im Gesundheitsmanagement. Von 2013 bis 2015 folgte ein Masterstudium an der Technischen Universität Kaiserslautern in Kooperation mit der Universität Witten/Herdecke. Seit Januar 2020 ist er Pflegedienstleiter der Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie Kaiserslautern.